



森野 晃太くん ②
H19.5.8 生 (金田 上金田)



安部 心晴くん ②
H19.5.3 生 (赤池 赤池NT)



坂田 龍斗くん ①
H20.5.30 生 (伊方 湧洲団地)



原田 龍汰くん ①
H20.5.9 生 (井城 久六)



石橋 稀羅ちゃん ①
H20.5.3 生 (伊方 山の手)



敷石 彩乃ちゃん ①
H20.5.2 生 (金田 高見町)

1歳～3歳のかわいい笑顔あつまれ

お子さんの笑顔をお誕生日記念に紙面に飾ってみませんか。締め切りは、毎月お誕生日の前月10日ごろです。今月は6月に誕生日を迎える1歳から3歳までのお子さんの写真を募集します。5月11日頃までにお申し込みください。※締切日までに必ず申し込みをしてください。写真の持ち込みは、申し込み後でもかまいません。デジカメの場合はデータをお持ちください。

▶ 役場企画課広報担当 (本庁2階) ☎ 22-7766



吉田 旭宏くん ③
H18.5.13 生 (神崎 平和台)



大井 遙奈ちゃん ③
H18.5.9 生 (赤池 緑ヶ丘)



久富 歴くん ③
H18.5.8 生 (赤池 朝日町)



中村 勁喜くん ③
H18.5.7 生 (金田 宝見)



宮内 優駿くん ②
H19.5.27 生 (金田 上金田)



西 咲希くん ②
H19.5.26 生 (伊方 日立)

金田ジュニアクラブ粘りの野球で準優勝

4月5日から町内で行われた田川連盟大会に出場した金田ジュニアは、逆転勝ちで決勝に駒を進め、新チームのスタートを準優勝で飾りました。【部員募集中】▶ 対象者：金田小の1～6年生 ▶ 練習日時：毎週 困 困 困 の 17時～19時 30分 ※ 田回は練習試合等 ▶ 場所：金田小グラウンド 園 島田英志監督 ☎ 090-3325-9816

杉虎乃介くん筑豊少年柔道大会で金と銀

2冠の快挙は惜しくも逃しましたが充実の笑顔。筑豊地区少年柔道大会が嘉麻市で開かれ、杉虎乃介くん(伊方)が個人戦で優勝し2連覇を達成し、次鋒として活躍した団体戦でも準優勝の成績を収めました。「声を出して、気持ちで勝負した」と気合い十分の杉くんは技がさえ、終了間際の大逆転などで会場を沸かせました。

野島塾が昇竜門大会でメダル5つにMVPも獲得

3月29日に佐賀県で開かれた筑豊地区青少年空手道大会で野島塾空手が活躍。決勝戦で体重差20kg以上の相手に延長戦まで戦いぬいた谷川健志くんが300人の中からMVPに輝きました。成績は次のとおりです。▶ エキスパートクラス【小1男】優勝・和田大志【小5男】準優勝・谷川健志 ▶ アドバンスクラス【小1男】準優勝・石津嶺【小4女】3位・相浦美琴【小6男】3位・菊池銀介※敬称略



平川 大晟くん ③
H18.5.19 生 (伊方 後谷)

赤池ベアーズ伸び伸び野球で3位

赤池ベアーズが4月5日から町内で行われた田川連盟大会で3位と健闘。9月に開催する35周年記念大会に向けてさらに練習に励んでいます。【部員募集中】▶ 対象者：市場小の1～6年生 ▶ 練習日時：毎週 困 困 の 17時～20時、田 9時～15時 ▶ 場所：赤池グラウンドの線路側 園 赤池少年野球後援会木村さん ☎ 28-6364

地域に尽くした神野一郎さんに感謝状

地域と行政の架け橋である行政相談員として18年間活動した神野一郎さんが、今年3月に任期を終え、総務大臣から感謝状が贈られました。4月15日に町長室で伝達式が行われ、感謝状を手にした神野さんは「大変光栄です。これからもいろいろな形で地域のために貢献したい」と和やかな表情で感想を語りました。

歴史のロマンあふれる2日間

遠賀川流域9つの古墳が4月18日から2日間一般公開され、いつもは閉鎖されている内部の見学にたくさんの考古学ファンや親子連れが集まりました。田川地区最大級の横穴石室である伊方古墳には、2日間でおおよそ80人が県外などからも来訪。丁寧に作りこまれた内部をじっくりと観察し、遠い昔に思いを巡らせていました。

トヨタ春のイベントで福智町をPR

好天に恵まれた4月8日にトヨタスプリングフェスタが宮若市で催され、ステージのイベントや出店に多くの人でにぎわいました。色鮮やかなのぼりが目を引く福智町の物産やこだわりの工芸品が並び、はっぴ姿の出品者が福智町をPR。道行く人が足を止め品物はほぼ完売し、予想以上の盛況でした。

ギャラリー陶に和洋多彩な42点を展示

4月8日から13日まで上野焼陶芸館内のギャラリー陶で「三彩会・青陽会作品展」が開かれ、三彩会員10人による水彩画と青陽会員13人による油絵が展示されました。期間中は絵画ファンや陶芸ファン、福智登山客など町内外から約360人が来場し、美しい四季を彩った絵を眺めながら、癒しの空間を堪能していました。

赤池学園が奉仕活動でさわやかな汗

地域参加と交流が目的の赤池学園による清掃活動が3月18日に行われました。「普段ボランティアをしていただけている地域の皆さんに、何かお返しができれば」と始められた取り組みも、今年で4回目。駅や公園など5か所の公共施設付近で利用者と職員68人が約2時間かけて、軽トラック2台分のゴミを収集しました。

子どもの絵が通学路の安全に貢献

子どもたちが水路に落ちないように、上金田地区が注意を呼びかける看板を地域のあぜ道に設置しました。看板は、上金田育友会の呼びかけに地区の小学1年から中学3年が絵を描きました。始業式前の4月4日に設置された看板は、全部で12枚。新学期から通学路で、子どもたちの安全をしっかりと見守っています。

花水木公園のフジが一足先に花盛り

フジの名所として名高い定禅寺(弁城)にあるフジのつぼみがほころび始めた4月17日に、役場裏「花水木公園」のフジが鮮やかな花を咲かせています。公園の完成の15年前に植えられたフジはまだまだ若く小さな木ですが、いきいきと咲いた花から漂うみつの香りに、たくさんの種類のハチたちが集まってきました。